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去る2024年８月29日（木）18時から100名超が集っ
て盛岡グランドホテルにて開催さ れた2024～2025　
６LC合同ガバナー公式訪問について報告します。

公式訪問に先立ち同日17時から「地区ガバナー・
クラブ四役懇談会」が同ホテルで開催されました。
ガバナー諮問書への回答を主に各クラブ会長から報
告・補足・要望がなされました。キャビネットから
は、会員数の減少に伴う措置として、地区諸会議を
対面とオンライン併用で行う事の是非、ライオン誌
の発行回数と部数の見直しの是非が検討課題として
提起されました。各クラブからは、諸会議のオンラ
イン併用には（多少技術的課題は存在するものの-
筆者）今期内試行も良いのではないか等、概ね好意
的意見でした。ライオン誌の件については来期以降

の課題であることを確認しました。18時からの公式
訪問では、Ｌ. 平野ガバナーから特に、ミッション1.5
にも資する楽しいクラブ運営をして各クラブ純増１
名を達成することで、Ｂ地区10名の増強を体現でき
るとお話がありました。東日本震災・津波時当地の
支援に支出された災害・人道支援に資するLCIF献
金のお願いがありました。Ｌ. 中村幹事、Ｌ. 小苅米
会計の地区運営に関する課題解決への力強い決意も
表明されました。

19時10分から懇親会に移りＬ. 相原地区常任名誉
顧問のWe Serveの発声で宴が開始され、20時30分
名残惜しさを残しつつ全員輪になり「また会う日ま
で」を合唱し散会しました。

1R1Z
盛岡LC・盛岡不来方LC・盛岡中津川LC・盛岡観武LC・
盛岡南LC・滝沢LC
ゾーンチェアパーソン Ｌ. 星　 憲

のり

治
はる

（盛岡不来方LC）

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
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８月22日（木）、一関厳美渓温泉いつくし園を会
場に3R2Z　５クラブ合同ガバナー公式訪問が開催さ
れました。

当日は、公式訪問前に第１回ガバナー諮問委員会
を開催し、諮問書に対する各クラブの報告により、
回答書の集約を行いました。各クラブの会長、第一
副会長、幹事、会計及び地区名誉顧問の金野幸造様、
高橋幸喜様のご出席をいただき、充実した会議とな
りました。会議の焦点は、やはり「会員の増強」で
ありました。

その後、ガバナーとクラブ四役懇談会を行い、キャ

ビネット役員の進行により、キャビネットからの報
告、各クラブの活動状況について協議しました。

引き続き、Ｌ. 平野嘉男332-B地区ガバナーを始
めとするキャビネット役員をお迎えし、総勢59名に
よるガバナー公式訪問が開催されました。地区ガバ
ナーの心強い挨拶やキャビネット役員の厳しい状況
下の報告があり、各クラブの組織強化が求められて
いることの再認識をいたしました。また、地区ガバ
ナーの「楽しいライオンズクラブの活動」に賛同す
るところであります。

その後の懇親会は、勿論、楽しい有意義な懇親会
でありました。

3R2Z 一関LC・平泉LC・花泉LC・一関中央LC・一関厳美渓LC
ゾーンチェアパーソン Ｌ. 佐藤　 浩（一関厳美渓LC）

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
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８月20日（火）4R1Zの６クラブ合同ガバナー公式
訪問を川崎市民センターで行いました。

会場が公の施設とあって利用時間の制限もあり、
四役懇談会を行わず17時30分から公式訪問式典を
開始しました。６クラブ合同のため各クラブ会長の
役割分担制（開会ゴング・歓迎挨拶・クラブ紹介等）
で行い、各クラブ会長の特徴ある会員の状況や奉仕
活動についてPRを行いました。

川崎岩手の会長は「ちっちゃい町の川崎、高齢化
社会にあってもゾーン会員一同は力合わせて魅力あ
るクラブ運営に邁進する」ことをガバナーにお約束
してガバナーの歓迎を行いました。

ガバナー挨拶ではガバナースローガン「笑顔集め
て輝くアクティビティ」を柱に、「会員数減少が課
題だが楽しいクラブとして活動を継続し、新入会員
を増やすようお願いしたい」と切望され、会員から
大きな拍手が寄せられました。その後キャビネット
幹事のガバナー重点事項の説明や会計からの会費の
納入と経費改善のお話で、今年度のキャビネット事
業の説明もあり、有意義な式典でした。

式典後の懇親会では、ご当地の料理（川崎町の各
店舗から取り寄せ）とお酒を堪能、なごやかに懇親
を深めガバナー公式訪問は盛会裏に終了しました。 

4R1Z
千厩LC・大東岩手LC・東山LC・藤沢岩手LC・
川崎岩手LC・室根LC
ゾーンチェアパーソン Ｌ. 千葉　 博（川崎岩手LC）

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
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８月23日（金）、まるしちザ・プレイスにおいて
4R2Zガバナー公式訪問並びにゾーン内合同例会が
開催されました。始めにクラブ四役懇談会では平野
ガバナーから本年度ガバナー重点目標の説明があ
り、アクテビティスローガン・ガバナーテーマのもと、
会員基盤の強化、退会者を限りなく少なくし、楽し
いライオンズクラブでなくてはならないし、そして
仲間とともにみなさんで新会員を迎えましょうと目
標や過去５年間の会員推移について具体的な説明が
されました。またキャビネット幹事Ｌ. 中村　均よ
り今年度のキャビネット運営につき皆様のご協力を
お願いし、来年度、札幌で開催のオセアルフォーラ
ム・複合地区国際理事選出に伴う支援協力等とアク
ティビティフォトコンテストへの積極的な参加、決
議録の主だった報告並びに協力依頼がありました。

引き続き18時からガバナー公式訪問並びに合同
例会が開催されました。

平野ガバナーの挨拶では、東日本大震災時、相原
ガバナーのもとキャビネット幹事として沿岸地区の
支援活動・LCIFを通じた復興支援を行った当時の
話をしていただきました。翌年はＬ. 高橋晴彦ガバ
ナーのもとＬ. 髙橋　寛がキャビネット幹事と、バ
トンタッチをし、今回メルボルン国際大会でＬ. 髙
橋　寛からエレクトリボンを外していただき無事ガ
バナーに就任したことを話され、ミッション１ポイ
ント５につきましても皆様のご協力ををいただき、

Ｂ地区では純増10名を是非達成しましょうと力強
い宣言がございました。

当日は、常任名誉顧問Ｌ. 栗村安弘をはじめ名誉
顧問Ｌ. 米谷春夫・名誉顧問Ｌ. 森谷　潤のご参加を
いただき、公式訪問並びに合同例会・懇親会と進め
られました。

懇親会に移り平野ガバナー・中村キャビネット幹
事が参加者と意見交換しながら懇親親睦が深められ
ました。盛り上がりの中、最後にまた会う日まで・
ライオンズローア・閉会となりました。

連日の公式訪問でお疲れと思いますが、そんなそ
ぶりは一向に見せず笑顔の平野ガバナー・不来方
キャビネットのご活躍を4R2Zみなで応援してまい
ります。皆様の参加に感謝し、公式訪問並びに合同
例会の報告とさせていただきます。

ありがとうございました。

4R2Z 大船渡LC・陸前高田LC・住田LC・大船渡五葉LC
ゾーンチェアパーソン Ｌ. 榊原 昌宏（大船渡LC）

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
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地球温暖化のせいか、何か分かりませんが、全世
界的に異常気象が続いています。

当地方（沿岸北部）も台風５号などの大雨で、そ
の後天候不順となり、晴れれば猛暑となる中、各地
区、ガバナー公式訪問お疲れ様でございます。

5R1Zのガバナー公式訪問及び四役懇談会が、８
月27日（火）宮古ホテル沢田屋にて地区ガバナーＬ. 
平野嘉男、第１副地区ガバナーＬ. 廣田清実、キャ
ビネット幹事Ｌ. 中村　均、キャビネット会計Ｌ. 小
苅米基弘、地区常任名誉顧問Ｌ. 種市一二をお迎え
して開催しました。

四役懇談会は17時より開催され、地区ガバナーの
挨拶で、ガバナーテーマ「明日のために　志持つ仲
間を増やしウィサーブ」に関連し、会員増強、今年
の目標「各クラブ１名純増」、ひいてはＢ地区10名

純増を熱心に語られました。我がゾーンも目標達成
に向けて進んでまいります。

各クラブより報告が有り、意見交換が行われまし
た。続いて18時よりガバナー公式訪問合同例会が地
区ガバナー及びキャビネット役員５名、各クラブ会
員20名で行われました。

懇親会では、地区名誉顧問のウィサーブで始まり、
ガバナーをはじめ会員同士が懇親を深め意見交換を
行い、終始和やかな懇親会となり「ライオンズロー
ア」「また会う日まで」で幕を閉めることが出来ま
した。

地区ガバナー及びキャビネット役員の皆様、遠い
ところをありがとうございました。各クラブ会員の
皆様ご協力感謝申し上げます。

5R1Z
宮古岩手LC、久慈LC、陸中宮古LC、田野畑LC、
岩泉龍泉洞LC、みやこ浄土ヶ浜LC
ゾーンチェアパーソン Ｌ. 伊藤 邦夫（陸中宮古LC）

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
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８月27日（火）に陸中海岸グランドホテルに於い
て、11時～四役懇談会・12時～ ガバナー公式訪問
と５クラブ合同例会を開催させて頂きました。

コロナやインフルエンザなど、感染症による急な
欠席・代理出席等の実務影響で、開催寸前まで調整
作業で現場はバタバタしましたが、有意義で楽しい
一日となりました。

Ｌ. 平野嘉男ガバナーの純増目標と関連している
退会防止の訴えは強く印象に残りました。またＬ. 
中村　均キャビネット幹事の各クラブへの意見聴
取・支部会費の実情からライオンいわて紙面の意見
交換まで、ご説明と問題提起が解りやすくてスムー
ズでした。そしてＬ. 小苅米基弘キャビネット会計
の実数を用いた地区の支援方針や各クラブへの要請
は、とても現実的な内容で真摯に受け止めることが
出来ました。出席者は、それぞれについて理解を深
める事ができたと思われます。

その後の懇親会では、皆さんガバナーと親しくお
話されていた様子で、出席者からは「敷居の感じら

れない気さくなお人柄」との声もあり、短い時間な
がらも和やかに過ごすことができて嬉しい限りです。

猛暑の中、ご出席いただいた5R2Z各クラブの皆
様、キャビネット役員の皆様には心より御礼申し上
げます。

ただ一つ、私もガバナーも当日は要所要所で発言
がありましたが、こよなく愛するお酒を呑めなかっ
たことが残念でなりません。

5R2Z 釜石LC・遠野LC・釜石リアスLC・大槌LC・陸中山田LC
ゾーンチェアパーソン Ｌ. 只野 義則（釡石LC）

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
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強み
県内の団体としては人数が多い
支部が多い
国際団体の一員
メディア関係のメンバーがいる（情報発信しやすい）
その他色々な業種の方がいる
先輩がチャンスをくれる
入会の声掛けの結果、人数が多くなる
若い会員数が多い　若い人の出席が多い
行政（県議・市長・市議）が入会しているので色々相談しやすい
80～90代の方も最後まで在籍し、楽しくクラブ活動ができている
高齢者のノリと元気が良くて団結力がある

弱み

機会 脅威
災害多発
押しつけの支援ではなく、求められるモノへの活動もしていけば、
おのずと認知度は高まる（機会が増える）
人口が減る事によって新しいボランティアのニーズが出てくる
女性の企業家が増えている（ソフト関係の会社・カフェ経営）

結果が弱い
PR不足
メンバーが少ない為、役職の回りが早い
高齢化が進んでいる
人まかせの方が多い
現状維持の思考が強い人がいる（新しいことが出来ない）
会費が高い
事務局にかかる費用が多い
ライオンズはお金のある方の集まりと思われている
終身会員半額だが、口だけは出してくる
マンネリ化　情報発信が無い
研修会等に出る方がいない
新たなアクティビティを見つけるのが大変
ライオンズクラブをアピールする場所が少なくなっている、時代に合わせてやれない
業種の多様性に乏しく、一部グループ化が見られる

ロータリーへ引き抜きアンチライオンズの存在

支援対象先の減少、域人口の減少

ボランティア活動団体が増えている

地区内合同アクティビティが少なくなっている

運営費の見直し

奉仕活動に目が向いていない（人あつめ・金あつめ）

地区・クラブのマンネリ化

次世代の育成を目的に、新たなメンバーも迎え９
月13日（金）に盛岡市の「ベルヴィ盛岡」にて332-B
地区内から14名の委員が参集し第一回次世代リー
ダーシップ育成委員会研修を対面にて開催しました。
当日は、FDI認定講師である地区GLTコーディネー
ターＬ. 嶋野　衛を迎え、GMAプロセスの一部であ
るSWOTの作成、分析、行動計画の立案をグルー
プワーク形式でおこなう研修となりました。

所属クラブもライオン歴も違うメンバーが今回初
顔合わせとあって、はじめこそまばらな意見交換で
したが、本音の話が出るに従い、次第に意見百出、
自分なりに地区の強み・弱み・機会・脅威を真剣に
出しあい、地区のために必要な行動計画を作成しま

次世代リーダーシップ育成委員会
研修報告

地区会則・次世代リーダーシップ委員長
Ｌ. 松田　恭一（盛岡LC）

した。その結果を元にキャビネット幹事Ｌ. 中村　
均とともにグループ毎に熱意を持って行動計画のプ
レゼンテーションをおこないました。

最後に第二副地区ガバナーのＬ. 吉原　睦より総
評をいただき、全体として非常に有意義な研修で
あったと感じています。また、同時に今回検討した
ことが、これからの地区運営に活用されることを切
に願います。

今後も次世代リーダーシップ育成委員会において
は、さまざまな学びの場を提供してまいります。各
クラブにおかれましては、積極的にご参加いただく
ことをお願い申し上げます。

第１回

� ライオンいわて
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１R１Z
盛岡LC 6日 献血推進活動

盛岡不来方LC 7日、21日 いわてこどもホスピス・アップルジューススタ
ンド協力

盛岡中津川LC ─

盛岡観武LC
9日 iPS細胞応援寄付

15日 こども食堂
18日 ひかりの箱募金

盛岡南LC 5日 レオクラブスポンサー協力金拠出
滝沢LC 24日 ひかりの箱募金

１R２Z
二戸LC 2日 私の主張二戸地区大会

西根LC
20日 献血推進活動

21日 第39回西根ライオンズカップ争奪少年サッカー
大会

安代LC 26日 世界ライオンズ奉仕デー　清掃活動
２R１Z

花巻LC 13日 ひかりの箱募金

紫波LC
10日 薬物乱用防止PR活動
14日 ライオンズの森環境整備

石鳥谷LC ─
花巻東LC 9日 スペシャルオリンピックス募金

矢巾LC
4日「矢巾駅に雨傘20本補充」と駅周辺の清掃

18日 LCIF　$20献金
２R２Z

北上LC

８月 資源回収リサイクル活動
８月26日 献血推進活動
1日、8日 ゾーン内合同ACT　アジサイ剪定作業
3日、6日 LCIF$1000献金　3名

28日 北上レオ　チャリティバザー品提供

和賀LC

1日 ゾーン内合同ACT　アジサイ剪定作業
10日 ヘアドネーション送付　5件
20日 献血推進活動　2か所
25日 LCIF$1000献金

北上国見LC
1日 ゾーン内合同ACT　アジサイ剪定作業

13日、22日 献血推進活動

江釣子LC
1日 ゾーン内合同ACT　アジサイ剪定作業
8日 献血推進活動

３R１Z

水沢LC 18日 スペシャルオリンピックス日本・岩手県南ブラ
ンチへ寄付、日本盲導犬協会へ寄付

江刺岩手LC 9日 奥州市体育協会へ拠出

前沢LC
6日 前沢高校バドミントン部横断幕作製

15日 献血推進活動

水沢中央LC
14日 水沢公園時計塔・藤棚周辺の剪定、草刈り
20日 LCIF$1000献金

金ケ崎LC 1日 24時間テレビ47「愛は地球を救う」募金活動
胆沢岩手LC 30日 秋の交通安全運動　一斉街頭指導の実施

３R２Z
一関LC ─

平泉LC
6日、20日 平泉をきれいにする会

16日 米寿の方々へ記念品贈呈
花泉LC 17日 カーブミラー清掃

一関中央LC
1日 献血推進活動

15日 月一労力奉仕活動
26日 LCIF　$1000献金

一関厳美渓LC ─
４R１Z

千厩LC
10日 薬物乱用防止講座
24日 秋の交通安全運動巡視指導

大東岩手LC 8日～20日 敬老会支援
東山LC 28日 唐梅舘絵巻前夜祭にてチャリティーバザー
藤沢岩手LC ─
川崎岩手LC ─
室根LC 16日（特養）孝養ハイツ敬老会

４R２Z

大船渡LC

15日 ライオンズ農園整備草刈り作業、船河原パーキ
ング草刈清掃作業

25日 声の図書館点検と整備

26日 334-D地区輪島ライオンズクラブへ義捐金と支
援物資届ける

陸前高田LC
26日 ひかりの箱募金
28日 献血推進活動

住田LC
28日 有住・世田米保育園栗拾い
29日 気仙川一斉清掃アクティビティ

大船渡五葉LC 15日 大船渡市盛町みどり公園　草刈り作業
５R１Z

宮古岩手LC ─

久慈LC
1日 第62回三船十段杯争奪柔道大会
2日「わたしの主張久慈地区大会」協賛

28日・29日 久慈LC杯学童野球新人交流大会開催
陸中宮古LC 27日 第38回宮古ハーフマラソン協賛
田野畑LC 3日 道の駅加工場周辺草刈りと環境整備
岩泉龍泉洞LC ─

みやこ浄土ヶ浜LC
4日 直接献血
7日 みやこまち音楽祭ボランティア支援

18日 障がい者福祉ゴルフ大会
５R２Z

釜石LC ─
遠野LC 6日 障碍者施設支援　リサイクル品回収

釜石リアスLC
3日 釜石子ども応援隊フードパントリー支援

12日 使用済み切手　2000枚送付
16日 Rena Kato Special Concert INORIⅥ支援

大槌LC 10日 事務所周り草刈り
陸中山田LC 28日 山田町戦没者追悼式開催

レオクラブ
盛岡LEO 28日 レオフォーラム参加
石鳥谷LEO 28日 レオフォーラム参加
北上LEO 20日 北上コンピュータアカデミー周辺清掃

一関二高LEO
14日、21日、28日 おもちゃ図書館ボランティア

29日 一関国際ハーフマラソン大会ボランティア
釜石LEO 28日 レオフォーラム参加

９月のアクティビティ
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●９月 新入会員一覧

クラブ名 会員名（新入/再入/転入）
盛岡LC Ｌ．丹　内　心　一

東山LC Ｌ．中　村　みゆき

●2024年９月　LCIF $1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

北上LC

Ｌ．斎　藤　能　久 5

Ｌ．中　村　好　雄 40

Ｌ．菅　原　好　昭 30

和賀LC Ｌ．髙　橋　　　寛 14

水沢中央LC Ｌ．村　上　　　孝 33

訃報

遠野LC
故 Ｌ. 平山　知良
享年89歳
1972年９月入会
９月８日ご逝去

花巻東LC
故 Ｌ. 永田　博三
享年92歳
1973年７月入会
９月15日ご逝去

会員動向

記載間違いがありましたので訂正いたします。

ライオンいわて９月号
p12　アクティビティ写真コンテスト

陸前高田LCの活動内容
（誤）献血推進活動

　（正）市内小学校へ学校活動支援金贈呈

●おわびと訂正

アクティビティ写真
コンテスト
作品募集中！

フォト

2024年４月１日（月）から2025年３月31日（月）の間
に実施されたアクティビティ写真が対象です。応募
作品の中から４半期ごと＆年間表彰を行います。

●一つのアクティビティにつき３点まで応募可能です。
●�ライオンズクラブ会員以外の一般の方（学生、児童、
レオ含む）が被写体の場合、肖像権の侵害等の責任
が生じます。撮影時に必ず、ご本人、父兄等の承諾を
得た上で撮影・ご応募ください。
●�立ち入り禁止区域や私有地等からの撮影の場合、管
理者・所有者等へ承諾を得た上で撮影・ご応募くだ
さい。
●合成写真、複製写真の応募はできません。

コンテストの詳細はライオンいわて2024.７月号16ページ
をご覧ください。ご応募お待ちしております！

おかげさまで４月～６月の第一４半期の審査が終了
しました。次号の発表をお楽しみに‼

��������݄߸



〇
〇
賞写真コンテスト

アクティビィティ

みなさん、コンニチわー！
ライオンいわて　楽しんでくれていますか？
え、面白く無い？
編集委員会は皆さんに楽しんでいただけるように頑張って居ます。
皆さんもどしどしフォトコンテストの写真・アクティビティ写真や記事・
表紙に使ってほしい写真・その他掲載してほしい記事・要望等を編集部
まで送ってくださいネ！
よろしくお願いします。　待ってまーす！

ライオンいわて編集委員L. 米澤俊夫（盛岡中津川LC)

ライオンズクラブ国際協会332-B地区　キャビネット事務局
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　池を囲んでヤマモミジやカエデが赤く色づき、まるで紅葉のトンネルのよう。
庭園内の石灯篭の笠石は、盛岡城三ノ丸から移設されたものと伝えられています。

［ 表紙の写真 ］盛岡市中央公民館 旧南部氏別邸庭園 キャビネット
事務局

編集委員からのひとこと

江釣子LC 2R2Z合同ACT
アジサイ剪定

盛岡観武LC こども食堂
弁当作成販売協力

千厩LC 秋の交通安全運動
巡視指導

みやこ浄土ヶ浜LC 第二回みやこまち音楽祭

安代LC 世界ライオンズ奉仕デー
清掃活動

西根LC 第37回平和ポスター
作品展示会

江刺岩手LC 赤い羽根共同募金
呼びかけ 花巻LC 世界ライオンズ奉仕デー花巻市総合

グラウンド第三駐車場周辺の清掃活動

北上LC 花壇整備

久慈LC 第20回久慈LC杯
学童野球新人交流大会

花泉LC カーブミラー清掃

大槌LC・和賀LC 合同アクティビティ「子どもホス
ピス支援チャリティゴルフコンペ」
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